

# EL CABALLITO

## ¿Violencia en tiempos electorales?

:::: La alcaldesa de Tlalpan, **Alfa González**, denunció que una brigada de la demarcación que se encontraba difundiendo los logros de su administración, a propósito de su informe de actividades, fue agredida por quienes señaló como golpeadores de Morena. La perredista acompañó la denuncia con la imagen de un hombre con rastros de sangre en la cabeza y cuello. Quien de inmediato respondió al llamado de la edil fue el jefe de Gobierno, **Martí Batres**, quien aseguró que en conjunto con la fiscalía se investigará el hecho y se deslindarán responsabilidades. En tiempos electorales, este hecho es un llamado de alerta para autoridades y también para los partidos, para evitar que sea la violencia lo que marque el proceso.



ARCHIVO: EL UNIVERSAL

**Alfa González**

## Hundimientos en la L3 del Metro

:::: El sindicato de trabajadores del Metro que encabeza **Fernando Espino** alertó sobre la presencia de socavones y deformaciones en vías de la Línea 3 del Sistema de Transporte Colectivo, lo que genera problemas en la operación de los trenes y en los trabajos de mantenimiento correctivo, la zona corresponde, según señaló en el documento, a la interestación Potrero-Deportivo 18 de Marzo y en la zona cercana a los talleres de Ticomán. En la dirección del Metro, que encabeza **Guillermo Calderón**, nos hacen notar, están conscientes de los hundimientos que presenta la Línea 3, por lo que el próximo año habrá obras de mantenimiento mayor e, incluso, trabajadores del Metro participan en estos diagnósticos. Al final, lo que se debe garantizar es la seguridad de los usuarios.



ESPECIAL

**Fernando Espino**

## Aprietan el acelerador en el Congreso del Edomex

:::: Aunque algunos diputados del Congreso mexicano están preparando su salida para contender en la elección para presidentes municipales de 2024, parecen muy entusiasmados preparando iniciativas y retomando trabajo pendiente que quedó congelado durante la pasada elección. Es el caso de **Paola Jiménez**, la diputada fue la promotora de varias iniciativas sobre igualdad de las mujeres, además del matrimonio igualitario y ahora apuesta por otras en beneficio de la población LGBT. Parece que muchos están viendo en la legislatura la oportunidad para que su trabajo se visibilice y, quizá, suya otro peldaño hacia la alcaldía en Toluca.



ESPECIAL

**Paola Jiménez**



## CANDIDATO A ALCALDE DE ACAPULCO

# Ifigenia Martínez da espaldarazo a Yoshio Ávila

La senadora morenista afirmó que es un joven capaz de continuar con la transformación en el puerto

POR ALBERTO LOPEZ

Ifigenia Martínez, senadora de Morena, respaldó a Yoshio Ávila, en sus aspiraciones por la presidencia municipal de Acapulco, Guerrero, por este mismo partido, durante el foro ciudadano Participación de las mujeres en la vida democrática.

Durante su participación, la senadora reconoció a Ávila como un joven capaz de continuar con la transformación del puerto, por lo que pidió a las mujeres apoyarlo para sostener su candidatura rumbo a las próximas elecciones municipales.

“Debo decir también que reconozco a un joven libre, al que las mujeres debemos apuntalar, para que, con su honestidad, preparación y capacidad, la transformación sea más fuerte aquí en Acapulco”, mencionó la luchadora social.

Por su parte, Yoshio Ávila, reconoció la trayectoria de la senadora, así como el impacto que su carrera ha tenido en otras mujeres, a quien llamó “gigante de la historia política y social”, y aprovechó para pedir a las asistentes su confianza para gobernar la localidad.

“Me dirijo a todas las mujeres, y a todo el pueblo de Acapulco, tengan absoluta seguridad que sabré honrar, estos baluartes con los principios que ustedes nos han heredado. Asumo el reto, llegado el momento, de abanderar con mayor fuerza, con mayor eficacia la transformación que Acapulco merece”, enfatizó Yoshio Ávila en el foro ciudadano.



Reconozco a un joven libre, al que las mujeres debemos apuntalar, para que, con su honestidad, preparación y capacidad, la transformación sea más fuerte en Acapulco.”

**IFIGENIA MARTÍNEZ**

SENADORA DE MORENA





Foto: Especial

Ávila reconoció la trayectoria de Ifigenia Martínez durante el foro ciudadano Participación de las mujeres en la vida democrática.

